

コンノルテュ月号・新緑苑便り



新年あけましておめでとうございます。

平素よりコンソルテ新緑苑の運営に、ご理解、ご協力を賜り心よりお礼申し上げます。

当施設も皆様方のお力添えをもちまして、無事に新春を迎えることができました。

昨年は新型コロナウイルス感染症に振り回され、悩まされた1年でありました。ご入居者様やご家族様におかれましては、自由に面会や外出が出来ない寂しく、窮屈な1年だったと存じ上げます。しかし、ご入居者様やスタッフに誰一人として感染が確認されなかったことは、偏に皆様のご理解とご協力の賜物と感謝申し上げます。

今年は丑年です。この新しい年がより佳き年になるよう、牛歩のごとく地に足を着け、たゆまず進み続けて行く所存でございます。

まだまだ未熟で、至らない点も多々ありますが、ご入居者様、ご家族様に少しでも満足して頂けるよう、職員一同精一杯努力して参りますので、今年もこれまでと変わらぬご支援、ご指導を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

令和三年新春 住宅型有料老人ホームコンソルテ新緑苑 施設長 岡田 浩治





2月号 February2021 2月14日発送予定

- * お楽しみおやつ
- ≪1月:今川焼き、2月:たこ焼き≫
- * 書道
- * フィットネス

現在、新型コロナウイルス感染予防のため、大規模なレクリエーションや外出レクリエーション、外部ボランティア様にお越し、ただいて行ルクリエーションは中止となっております。

~1月のイベント食~ ほっこり温まる『おでん』

